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der Abgeordneten Fink 

und Kollegen 

des Nationalrates XYll. Gesctzgcbullgspcriode 

A n fra 9 e 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Kasernenzubau in Fehring 

Die seit rund 20 Jahren bestehende Kaserne in Fehring erweist 

sich bereits seit mehreren Jahren als zu klein. Daher werden 

seit einigen Jahren vom zuständigen Bundesheerkommando Überle

gungen angestellt, einen Zubau zur Kaserne Fehring zu errich

ten. Der Gemeinderat von Fehring hat sich bereits 1982 prinzi

piell bereit erklärt, durch eine weitere Grundstücksschenkung 

die notwendigen Voraussetzungen für einen Zubau zu schaffen. 

Trotz wiederholter Zusagen ist es bis heute zu keiner Entschei

dung über den Zubau bei der Kaserne Fehring gekommen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra 9 e 

1. Welche Planungen bestehen im Bundesministerium für wirt

schaftliche Angelegenheiten hinsichtlich des weiteren Aus

baues der Kaserne Fehring? 

2~ Ist im Rahmen der für Kasernenneu- und -umbauten zusätzlich 
zur Verfügung gestellten Bundesmittel die Finanzierung des 

Ausbaues der Kaserne Fehring sichergestellt? 

3. Wann ist mit dem Beginn des Ausbaues der Kaserne Fehring zu 

rechnen? 
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4. Welche Investitionen sollen beim Ausbau der Kaserne Fehring 

vorgenommen werden? 

5. Wann soll der Ausbau der Kaserne Fehring abgeschlossen sein? 

6. Was waren die GrUnde, warum der seit Beginn der aDer Jahre 

angestrebte Ausbau der Kaserne in Fehring bisher nicht 

realisiert werden konnte? 
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